



XI. Ernst-Klement-Memorial am 15.09.2013 in Trier

Thomas Bertram mit durchwachsenen Leistungen / Rolf Schwabbacher zeigte sich etwas enttäuscht

TRIER – Am Sonntag, den 15. September 2013 fand im Moselstadion in Trier das XI. Ernst-Klement-Memorial statt. Vom TV Hahnenbach ging Thomas Bertram (M55) und Rolf Schwabbacher (M60) an den Start.

Beide zeigten mit dem Hammer, dem Diskus und im Kugelstoßen durchwachsene Leistungen. Thomas Bertram probierte erstmals in einem Wettkampf die Drehtechnik im Kugelstoßen aus und erbrachte damit die Weite von 8,94 m. Im Hammerwurf (6 kg) mit der Weite von 36,87 m und im Diskuswurf (1,5 kg) mit der Weite von 30,13 m erzielte er jeweils die zweitbeste Leistung in dieser Saison.

Nach der Sommerpause bestritt Rolf Schwabbacher seinen ersten Wettkampf und zeigte sich etwas enttäuscht über seine Leistungen.

Hier ein Auszug aus der Siegerliste:

KUGELSTOßEN

M55 – 6,00 kg:

1. Thomas Bertram – Jahrg. 1958 – TV Hahnenbach – 8,94 m

M60 – 5,00 kg:

1. Rolf Schwabbacher – Jahrg. 1950 – TV Hahnenbach – 7,73 m

DISKUSWURF

M55 – 1,50 kg:

1. Thomas Bertram – Jahrg. 1958 – TV Hahnenbach – 30,13 m

M60 – 1,00 kg:

2. Rolf Schwabbacher – Jahrg. 1950 – TV Hahnenbach – 21,51 m

HAMMERWURF

M55 – 6,00 kg:

1. Thomas Bertram – Jahrg. 1958 – TV Hahnenbach – 36,87 m

M60 – 5,00 kg:

1. Rolf Schwabbacher – Jahrg. 1950 – TV Hahnenbach – 23,04 m

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*